

# 北保育園建設だより

No.15

大口町立北保育園 (H28.6.28)



## 解体工事

旧園舎がすべて解体されました。何もなくなると残された桜の木が一層大きく感じられます。ふさふさと生い茂った木が木陰となり、休憩時には解体業者のみなさんの憩いの場となっています。



更地になり、仮園舎や新園舎が見えます



最後の解体は調理室

廃棄する職員室の椅子も再利用です

## 大口町老人クラブとの油拭き

6月4日(土) 大口町老人クラブの役員の方にお手伝いいただき、木材のメンテナンスの為に、保育室前回廊の腰板、柱に荏胡麻(えごま)油を塗りました。床と外側には、水に強い亜麻仁(あまに)油を塗りました。自然の油なので、体にも良く子ども達が安心して過ごせます。



脚立に乗って、頑張りました



油を塗って、から拭きです



奥が油を塗った後です



### 保育士の山訪問

6月11日(土) 保育士が木こりプロジェクトと一緒に、タイム技研所有の岐阜県 21 世紀創造の森に行き、お手伝いをしてきました。直径 20 センチ程の丸太を運搬場までロープで運んだり、伐採し不要になった枝を処分場まで運んだりしました。

お昼には、タイム技研のみなさんと木こりプロジェクト、保育士が昼食を一緒に取り、親睦交流を深めてきました。メニューはなんと、「バーベキューと保育士が愛情を込めて作ったおにぎり」でした。お腹いっぱいになり、午後の作業も頑張りました。



### どんぐりカフェランチ

6月13日(月) 年少児もどんぐりカフェランチの体験ができました。ちょっぴり緊張しながら、お兄さんお姉さんと一緒に回廊で給食を食べました。



### 西保育園との交流

6月14日(火)、木造の新園舎での生活を北保育園の園児だけでなく、他園の子ども達にも味わって欲しいという思いで、西保育園の年長児を新園舎に招いて、年長児同士の交流会を行いました。西保育園から頑張って歩いてきた年長児は、新園舎の遊戯室に入るなり、「広〜い!」「きれ〜い!」と歓声を上げていました。一緒に手をつないでの「新園舎見学」、大きな円になって「おやつ会食」、それぞれの園で歌っている「歌の発表」をし、短い時間の交流を楽しみました。遊戯室に寝転がり、「つるつるしてる」「気持ちいい」と言ったり、「楽しかった」という声が聞かれました。西保育園だけでなく南保育園との交流も考えていきたいと思います。



はじめまして  
自己紹介



新園舎見学



床に寝そべってみたよ